



学校だより 12月号 上里町立七本木小学校



【教育目標 進んで学ぶ子 元気でたくましい子 思いやりのある子】

上里の子供を育てる合い言葉「あいさつ・返事・くつそろえ・集中した清掃」 令和5年12月4日

人間万事塞翁が馬 ～良いことも悪いこともあります～ 校長 福島 実

今年も残り1ヶ月となりました。このところ急に寒くなり、体調管理に苦慮しています。皆さんは、いかがですか？今年も、新型コロナウイルス感染症の心配だけでなく、インフルエンザ等が心配されました。本校でも、9月に2年生と4年生の学級閉鎖がありました。お陰様で、運動会や修学旅行といった大きな行事は無事に実施することができました。また、過日の持久走大会にも大勢の皆様が来校し、児童に声援を送ってくださり感謝しています。

「人間万事塞翁が馬」幸と不幸が、やってくるのが世の中の常ですが、今年も児童の活躍に感謝し、令和5年最後の1ヶ月、職員一同気を引き締めて、師走を乗り越えていきます。

七小休み時間の様子 ～子どもは風の子、元気です～



持久走大会を終えて

今年の持久走大会は、校舎改築の影響で、いつものコースとは違った形となりました。児童は、今までの練習の成果を出し切り、自己ベストを更新していました。当日は、友だちや保護者の方の声援があり、児童一人一人は、やりきった達成感を味わえました。頑張りました。😊



「学校教育目標」元気でたくましい子に成長しています。皆を応援します。

持久走大会の裏側



当日の持久走大会を迎えるにあたり、全職員で研修をしました。課題は、「突然人が倒れたとき、救急車が到着するまでの8分間の動き」についてです。まずは心肺蘇生、頭ではわかっている、実際動くとなると不安です。万一に備えて、皆で緊張の8分間を確認しました。



彩の国教育の日・学校公開

11月2日(木)本校の学校公開日には、大勢の保護者の皆様に御来校いただき感謝申し上げます。各学年の取組を参観していただき、また、子供たちへの温かい声かけをしていただきありがとうございました。児童にとって、大きな励みになりました。

また、地域の方々による「かなづちトントン」講座・3年生図工の授業では、御協力をいただきありがとうございました。



中学生職場体験学習実施



本校の卒業生である上里中学校1年生4名が、3日間職場体験学習として児童と共に学習しました。先生として活動した3日間は、またいつもとは違った景色が見えたことでしょう。今後の夢に向かって役に立ててください。

北部西地区音楽会

4年1組が、本庄文化会館で行われた音楽会に参加しました。演奏は「見上げてごらん 夜の星を」でした。皆、緊張しながらもきれいなハーモニーを会場全体に届けてくれました。

<連絡>

令和6年3月8日(金)開校記念日は、授業日とします。給食ありの通常日課です。この日は、七小150周年記念式典を開催します。保護者の皆様もぜひ御参加ください。

